

Wissenstransfer



Das FORZA-Projekt wird vom BMBF im Rahmen der „Innovativen Hochschule“ gefördert und bringt regionale Unternehmen mit der Wissenschaft zusammen. Es stärkt die Unternehmen durch kooperative Forschung und Entwicklung mit Hilfe strategischer und struktureller Maßnahmen, wie dem interdisziplinären Transfermanagement-Team oder dem Anhalt Center for Data Science (ACDS), welches Infrastruktur, Fachwissen und Kompetenzen zu aktuellen, forschungsrelevanten IT-Querschnittstechnologien bündelt.

ENGLISH

The FORZA project is funded by the Federal Minister of Education and Research (BMBF) as part of the program "Innovative University". The goal is to foster collaboration between regional companies and applied sciences.

The exchange is supported through strategic and structural measures such as the interdisciplinary transfer management team, which organize networking between the actors. With our Anhalt Center for Data Science (ACDS) we provide IT infrastructure and research-related IT services.

Kontakt

Hochschule Anhalt
FTGZ - Forschungs-,
Transfer- und Gründerzentrum
Bernburger Str. 55
06366 Köthen (Anhalt)
Henny-C. Grewe
Tel.: +49 3471 3551259
✉ henny.grewe@hs-anhalt.de
> www.hs-anhalt.de/forza

Vorteile / Advantages

- ▶ Kooperative Forschung
- ▶ Entwicklung von Innovationen
- ▶ Vernetzung Mitteldeutschlands
- ▶ Interdisziplinäre Kooperation

Anwendungsbereiche / range of application

- ▶ Life Sciences
- ▶ Engineering Sciences
- ▶ Information-, Communication- & Media Sciences